ÉLECTION A LA COMMISSION DE LA RECHERCHE (CR) COLLEGE B

PROFESSION DE FOI

Candidat: Joël RABOTEUR, MCF-HDR en sciences de gestion

« Toujours plus loin, toujours plus haut, ensemble »

Cher(e)s collègues, enseignant(e)s,

Le 24 novembre 2021, vous allez être appelés à voter pour choisir des membres qui siègeront aux conseils centraux de l'université des Antilles. Ces élections sont importantes puisqu'elles renouvelleront l'ensemble des élus au conseil d'administration (CA), à la commission de la formation et de la vie universitaire (CFVU) et à la commission de la recherche (CR).

Après plusieurs années en qualité d'enseignant-chercheur au sein de notre Université des Antilles, j'ai le plaisir de vous faire part de mon souhait de siéger à la commission Recherche.

Qui suis-je?

Maître conférences en sciences de gestion, docteur en sciences économiques et habilité à diriger les recherches (HDR), j'interviens également à l'école doctorale et suis souvent sollicité pour encadrer des doctorants, ce que je fais avec plaisir et professionnalisme.

Dès mes débuts au sein de notre campus, je me suis toujours appliqué à y travailler avec sérieux et dévouement et à défendre notre université au niveau des instances décisionnelles supérieures et locales chargées des politiques de formation.

Pur produit de cette université, j'y ai effectué une majeure partie de ma formation. Après le master, j'ai été contraint de partir, comme de nombreux jeunes à l'époque; la poursuite de mon cursus s'est ainsi effectuée à l'université de Bordeaux IV Montesquieu, ou j'ai présenté ma thèse de doctorat. Malgré cette période passée à l'extérieur, cela ne m'empêche pas de me considérer aujourd'hui comme un digne héritier des **bâtisseurs** de notre Université.

Aussi, en m'engageant dans cette élection, je veux poursuivre l'œuvre de mes prédécesseurs.

Comme mes prédécesseurs, je souhaite m'impliquer encore plus dans cette œuvre de construction et d'édification d'une recherche attractive, et la mieux adaptée aux réalités de notre territoire, c'est-à-dire une recherche à forte valeur ajoutée.

Mon expérience en qualité d'enseignant chercheur est longue, d'où ce choix assumé, de me présenter devant vous et de donner de mon temps, de mon énergie, de ma personne, pour poursuivre le rayonnement de la recherche dans notre université.

Mes ambitions pour les chercheurs

De nombreux challenges sont à relever, tels que :

- Préparer les thésards à produire des articles scientifiques de qualité pour devenir par la suite enseignants-chercheurs;
- ➤ Faciliter la qualification CNU pour les jeunes docteurs et encourager le passage de l'HDR pour les collègues MCF;
- Participer au rayonnement de la recherche par la valorisation et la publication des thèses;
- Favoriser l'organisation régulière de colloques internationaux au sein de notre université;
- > Aider les doctorants à publier des articles scientifiques originaux ;
- Développer des liens étroits avec les universités de la Caraïbe mais également nord-américaines, donc intégratives dans notre zone;
- > Aider les chercheurs à publier en langue anglaise.

Toutes ces raisons font qu'aujourd'hui, j'ai décidé de franchir le pas et de participer activement au développement de la recherche dans notre université, en siégeant au sein de la commission de recherche.

Joël RABOTEUR